Viernes 04 de marzo de 2016



Dólar

17.89

Euro

19.47





EL ECONOMISTA

Tipo de cambio ya presiona inflación

Los altos niveles en que se encuentra el tipo de cambio, por arriba de los 17.50 pesos por billete verde, podrían presionar la inflación en los próximos tres años, con un incremento en ese lapso de hasta 3.0 puntos porcentuales, según estimaciones de analistas económicos del sector privado. El peso mexicano si bien en los últimos días ha mostrado una ligera recuperación, la mayoría de los analistas del mercado de cambios no descarta movimientos volátiles en los siguientes meses, con la expectativa de que las cotizaciones se mantengan cerca de los 18.0 pesos, inclusive por arriba de ese nivel. El subdirector de mercados financieros de Banco Santander, Salvador Orozco Peña, comentó que de mantenerse un precio cercano a los 18.0 pesos por dólar, existe una alta probabilidad de que los precios muestren presiones alcistas, sobre todo en el segundo semestre de este año.

■ ElFinanciero

Preocupa a Banxico menor fortaleza de la inversión

Al Banco de México le preocupa la falta de inversión en el país. Agustín Carstens, gobernador del Banxico destacó la reciente pérdida de fortaleza de la inversión, al señalar que en el último trimestre de 2015 ésta tuvo una ralentización notoria. "Destaca la construcción, pero también hemos visto cierta desaceleración en las importaciones de bienes de capital, es difícil realmente decir si es una nueva tendencia pues son pocos datos, pero sin duda llama la atención", remarcó al presentar el informe trimestral de inflación del último cuarto de 2015. Carstens indicó que las empresas mantienen mucha liquidez y están postergando sus decisiones de inversión ante el ciclo económico –de desaceleración mundial-.

REFORMA

Crece dependencia de gasolinas de EU

Diferir la modernización de las refinerías como resultado del recorte presupuestal a Petróleos Mexicanos (Pemex) aumentará la dependencia de gasolinas de Estados Unidos, según expertos. Esto, porque la demanda de gasolinas y diésel seguirá creciendo a una tasa anual del 3 por ciento, pero la oferta interna no aumentará. Datos de Pemex reflejan que hoy la mitad de las gasolinas --421 mil 300 barriles diarios-- que se comercializan en el País provienen en su mayoría de Estados Unidos por ser el mercado más accesible para México en precios y logística.

Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Viernes 04 de marzo de 2016

LIMOS FOLIOS: MICE

IMSS /
Presentación de la relación de Contadores Públicos Autorizados para dictaminar...

M

1CP

MC

E IM

CP

Cursos y capacitación IMCP



Convenios celebrados con diversas Instituciones y Hoteles

IMCP



NOTAS FISCALES:

BANXICO / Agregados Monetarios y Actividad Financiera en enero de 2016

Noticias del Sector Gubernamental 2016-2 Reformas a la LGCG y Normatividad CONAC publicadas el 29 de febrero de 2016

SHCP / Las finanzas públicas y la deuda pública a enero de 2016

<u>MILENIO</u>

Aún hay 55 millones de mexicanos en la pobreza

El secretario de desarrollo social, José Antonio Meade, reconoció que el gran reto que aún enfrenta México es atender a 55 millones de mexicanos que se encuentran en situación de pobreza, y que en este esfuerzo todos los sectores, desde el empresarial hasta el académico, deben participar. El funcionario, quien se reunió con egresados mexicanos de la London School of Economics and Political Science, consideró que es necesario mantener el trabajo a favor de las familias más necesitadas, a través de la coordinación de esfuerzos de los sectores público, privado y social, y así obtener un mayor impacto en la aplicación de recursos para abatir el hambre y la pobreza.

EXCELSIOR

Otro recorte a la estimación de crecimiento del Banco de México

El Banco de México ajustó a la baja su estimación de crecimiento de la economía del país para 2016 a un rango de entre 2.0 y 3.0 por ciento, desde 2.5 y 3.5 por ciento, debido a que se prevé un entorno externo más complejo, por una desaceleración en la actividad económica mundial y una menor actividad industrial en Estados Unidos, respecto de la esperada hace tres meses, informó el gobernador de la institución, Agustín Carstens. Precisó que para 2017 también bajó la previsión a un intervalo entre 2.5 a 3.5 desde 3.0 a 4.0 por ciento, y también estiman la generación de menos empleos para 2016, entre 610 mil y 710 mil plazas, desde su estimación anterior de entre 630 mil a 730 mil.

La Razén

EU y volatilidad global frenan incremento del PIB en México

Banco de méxico recorta de 2 a 3% previsión del avance económico del país; demanda externa disminuiría por menor actividad industrial en EU; inflación se mantiene en 3%. El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, redujo la previsión de crecimiento para 2016 a un rango entre 2 y 3 por ciento, el cual va en línea con la expectativa de los analistas previamente consultados por la institución financiera, de 2.45 por ciento. Mientras que anteriormente su estimación para el este año era entre 2.5 y 3.5 por ciento.



Síntesis Informativa



Viernes 04 de marzo de 2016



(01/03/16) TIIE 28 4.0601 (03/03/16)TII5 91 4.1075 (03/03/16) 4.2307

(02/03/16) CETES 28 3.88 (01/03/16) Reservas

internacionales (mdd) (26/02/2016) 176,015.5

Inflación anual (Ene. 2015-Ene. 2016, %) Objetivo

3.00 inflación Intervalo ±1 punto * IM variabilidad Inflación ' 2.61 Inflación

Inflación mensual

(Ene. 2016, %)	
Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.19
UDIS	5.438446

WWW.BANXICO.ORG.MX



CMEXPANSION

Estados Unidos sobrevive a la guerra petrolera de la **OPEP**

Estados Unidos bombeó un promedio de 9.43 millones de barriles por día el año pasado, de acuerdo con nuevas cifras del Gobierno. Ese es el nivel más alto desde 1972 y representa un impresionante crecimiento de 89% desde 2008. La caída en los precios del petróleo ha hecho que la producción disminuya un poco en los últimos meses. Pero los productores de petróleo de esquisto han resistido mucho mejor de lo que muchos temían. "La industria petrolera en Estados Unidos ha demostrado una notable capacidad de recuperación", dijo Jason Bordoff, profesor de la Universidad de Columbia y ex asesor de energía para el presidente estadounidense Barack Obama. La revolución de petróleo de esquisto ha dado un gran impulso a los consumidores en forma de precios baratos de la gasolina, que ahora están por debajo de los 2 dólares por galón, a nivel nacional.

Grupo Fórmula

México mantiene crecimiento a pesar de economía mundial: Carstens

México sigue siendo de los países que crece a tasas relativamente altas, pero no puede aislarse del comportamiento de la economía mundial, en la cual domina la atonía, señaló el Banco de México (Banxico). El gobernador del Banxico, Agustín Carstens, estimó por ello necesario promover fuentes de crecimiento internas, porque el entorno externo va a continuar siendo "un lastre" sobre el crecimiento de la economía mexicana.



Pese a recorte, autorizan a Pemex perforación en aguas profundas

En medio del recorte por 100 mil millones de pesos, la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) otorgó a Petróleos Mexicanos (Pemex) la primer autorización para trabajos de exploración en aguas profundas. Se trata del pozo Clipeos 1, ubicado en aguas territoriales del Golfo de México a 206 kilómetros de la ciudad de Tamaulipas, de donde se espera obtener 164 millones de barriles de petróleo crudo. Durante la sesión extraordinaria del órgano de gobierno, el comisionado Alberto Acostó precisó que antes de iniciar los trabajos, la empresa deberá cumplir una recomendación consistente en hacer una muestra de la estructura de sal de la zona.

Viernes 04 de marzo de 2016



RPT-México asigna bloques y define pagos de América Móvil y AT&T tras licitación de espectro

El regulador de telecomunicaciones de México informó el jueves los bloques de espectro radioeléctrico asignados y la contraprestación que pagarán América Móvil y AT&T tras ganar una licitación de banda ancha, útil para el despliegue de servicios móviles de alta velocidad. El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) dijo que Radiomóvil Dipsa, una filial de América Móvil del magnate mexicano Carlos Slim, pagará una contraprestación de 2,098.1 millones de pesos (117 millones de dólares) por los bloques que se le asignaron en las bandas AWS-1 y AWS-3.



Diputados piden explicación por ajuste en Pemex

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó las comparecencias del subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Fernando Aportela Rodríguez, y del director de Pemex, José Antonio González Anaya, para que expliquen el recorte presupuestal por 132 mil millones de pesos al gasto corriente del presente año. Según el acuerdo de la Junta de Coordinación Política, el subsecretario Fernando Aportela deberá comparecer el lunes 7 de marzo a las 5 de la tarde, ante las comisiones unidas de Hacienda y de Presupuesto.



Prevén Iluvias y viento en norte y noreste del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó que el frente frío número 43, se extenderá desde la costa oriental de Estados Unidos hasta el norte de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas, donde provocará lluvias aisladas y vientos fuertes con rachas de hasta 50 kilómetros por hora. El sistema favorecerá también descenso de temperatura en noreste y oriente del territorio, así como evento de norte de corta duración con rachas de hasta 50 kilómetros por hora en el norte del Golfo de México. La dependencia informó que una zona de inestabilidad, asociada con fuerte aporte de humedad sobre sur, centro y oriente del territorio nacional, ocasionará potencial de lluvias muy fuertes en Chiapas, fuertes en Querétaro, Hidalgo, Puebla, Veracruz, Guerrero, Oaxaca, Tabasco, Campeche y Quintana Roo.

